



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

La semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2025

16 janvier 2025, Ottawa – La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens (SPUC) est une [tradition œcuménique](#) bien établie à l'échelle mondiale, qui se tient chaque année dans l'hémisphère nord du 18 au 25 janvier, entre les fêtes liturgiques de la Confession de saint Pierre et de la Conversion de saint Paul. Pendant cette période, les chrétiens et chrétiennes de toutes confessions et communautés ecclésiales sont invités à prier pour l'unité de toutes les personnes baptisées, à méditer ensemble les Saintes Écritures, à participer à des célébrations œcuméniques organisées conjointement, et à s'engager ensemble dans des actes de charité et de fraternité.

[Les prières et les réflexions de la SPUC](#) de cette année soulignent le 1700^e anniversaire du Concile de Nicée (325 ap. J.-C.), le premier Concile œcuménique, et ont pour thème la question : « Crois-tu cela? » (Jn 11, 26). Ces ressources ont été préparées par les frères et sœurs de la communauté monastique œcuménique de Bose, dans le nord de l'Italie, et sont publiées conjointement par le Dicastère pour la promotion de l'unité des chrétiens du Vatican et le Conseil œcuménique des Églises.

Chaque année, afin d'aider les chrétiens et chrétiennes au Canada à souligner la SPUC, le Conseil canadien des Églises, dont la Conférence des évêques catholiques du Canada est membre, mandate une équipe de rédaction et d'animation pour élaborer une version adaptée des ressources publiées par le Dicastère pour la promotion de l'unité des chrétiens et le Conseil œcuménique des Églises, en tenant compte du contexte canadien. Ces ressources canadiennes sont accessibles sur un site Web dédié, mis à jour chaque année :

- Français : <https://www.semainedepriere.ca/>
- Anglais : <https://www.weekofprayer.ca/>

Tous et toutes sont invités à prier pour l'unité des chrétiens et des chrétiennes pendant la SPUC et, plus particulièrement cette année, à approfondir leur connaissance et à réfléchir sur le Credo de Nicée. Les membres du clergé, de même que les agentes et agents pastoraux laïcs, sont invités à encourager les fidèles à en apprendre davantage sur la SPUC et à participer ou à organiser des événements appropriés pour l'édition 2025. Les évêques des Églises catholiques latines et orientales peuvent également planifier des événements œcuméniques spéciaux et accueillir d'autres frères et sœurs chrétiens dans leurs cathédrales. Pour en savoir plus sur la façon de s'impliquer localement, consultez votre diocèse, éparchie ou paroisse.

Demandes des médias :

Maribel Mayorga

Directrice des communications

Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC)

Courriel : communications@cccb.ca

Téléphone : 613-241-9461, poste 225